

E-Autos

Nummernschild bringt Privilegien

[29.09.2015] Ein besonderes Kennzeichen macht E-Autos identifizierbar. So könnten sie kostenfreie Parkplätze und Busspuren nutzen – wenn Kommunen dies erlauben.

Besitzer von Elektrofahrzeugen können jetzt ein neues Nummernschild beantragen. Wie das Bundesverkehrsministerium mitteilt, ist eine entsprechende Änderungsverordnung in Kraft getreten. Mit dem besonderen Kennzeichen dürfen E-Autos die Privilegien im Straßenverkehr nutzen, die im Elektromobilitätsgesetz (EmoG) festgelegt wurden. Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) erläutert: „Das Nummernschild ist Teil unseres Maßnahmenpakets: Dazu gehören zum Beispiel die Befreiung der E-Fahrzeuge von der Kfz-Steuer und Privilegien auf Sonderfahrspuren sowie kostenfreie Parkplätze.“ Die Privilegien werden jedoch nicht vom Bundesminister für Verkehr und Infrastruktur, sondern von den Kommunen geschaffen.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Alexander Dobrindt